ELO

Communiqué

Croix, le 24 novembre 2023

Nouvelle gouvernance pour le Groupe ELO

Sur proposition du Conseil d'Administration, Antoine GROLIN est nommé Directeur Général du Groupe ELO.

Il remplace à ce poste Edgard BONTE qui occupait ce poste depuis 2018 et a souhaité se recentrer sur ses autres activités professionnelles et poursuivre d'autres missions pour le compte de l'Association Familiale Mulliez.

Jean-Baptiste EMIN, Directeur Général Délégué, est confirmé dans ses fonctions.

Antoine GROLIN est, par ailleurs, Président du Conseil d'Administration de New Immo Holding qui rassemble la foncière Ceetrus et la branche de services immobiliers, Nhood, créée en 2021. Il s'engage quotidiennement pour l'accélération de la transformation du retail et de l'immobilier.

Expert des enjeux d'aménagement urbain, diplômé d'HEI, Antoine GROLIN, 47 ans a démarré sa carrière au sein du groupe international Bouygues Construction.

Il a dirigé le Groupe Projex qu'il intègre en 2003 et dont il est aujourd'hui Président du Conseil d'Administration. Antoine GROLIN est également membre du Conseil de Gérance de l'Association Familiale Mulliez depuis 2014.

Retrouvez l'information financière sur www.groupe-elo.com

Contact presse

Antoine Pernod – Tel. +33 6 64 20 06 64 – apernod@auchan.com

Contact investisseurs

Guillaume Couturié - Tel. +33 7 63 77 20 25 – gcouturie@auchan.com